

**HUBUNGAN ANTARA *GRIT* DENGAN *SELF EFFICACY*
DALAM MENYELESAIKAN USULAN PENELITIAN
PADA MAHASISWA FAKULTAS PSIKOLOGI
DI UNIVERSITAS 'X' BANDUNG**

(STUDI PADA MAHASISWA YANG TELAH MENGONTRAK USULAN PENELITIAN
ATAU PENULISAN PROPOSAL SKRIPSI
LEBIH DARI SATU SEMESTER)

SKRIPSI

**Diajukan untuk menempuh sidang sarjana pada Fakultas Psikologi
Universitas Kristen Maranatha**

Oleh:

HELEN NITAMI SUKANDAR

NRP: 1330014



**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG**

2017

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus karena atas pertolonganNya, peneliti mampu menyelesaikan skripsi untuk dapat menempuh sidang pada semester IX, Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha. Judul dari skripsi ini adalah “Hubungan antara *Grit* dengan *Self Efficacy* dalam Menyelesaikan Usulan Penelitian pada Mahasiswa Fakultas Psikologi di Universitas ‘X’ Bandung”, dengan subjudul “Studi pada Mahasiswa yang Telah Mengontrak Usulan Penelitian atau Penulisan Proposal Skripsi Lebih dari Satu Semester”.

Peneliti juga menyadari bahwa dalam skripsi yang telah disusun ini masih banyak memiliki kekurangan mengingat adanya keterbatasan waktu, pemahaman, dan keaktifan peneliti dalam mencari referensi dan mengerjakannya. Oleh karena itu, besar harapan peneliti kepada pembaca untuk memberikan kritik dan saran yang dapat membangun demi perbaikan dan penyempurnaan skripsi ini.

Dalam melakukan penyusunan skripsi ini, peneliti mendapatkan banyak bantuan, bimbingan serta dorongan dari berbagai pihak. Peneliti juga mengucapkan terima kasih sebanyak-banyaknya kepada pihak-pihak yang terlibat dalam penyusunan skripsi ini, yaitu :

1. Dr. Irene Prameswari Edwina, M.Si., *Psikolog* selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha.
2. Vida Handayani, M.Psi., *Psikolog* selaku dosen pembimbing utama yang selalu memberikan arahan, bimbingan, kesempatan berdiskusi, semangat, referensi buku dan saran pada peneliti dalam menyelesaikan skripsi.
3. Evi Ema Victoria Polii, M.A. selaku dosen pembimbing pendamping yang selalu memberikan arahan, dukungan, saran dan bantuan lainnya kepada peneliti dalam menyelesaikan skripsi.

4. Bapak Kan Ay Tjin dan ibu Lioe Miauw Fa selaku orang tua peneliti yang selalu mendoakan dan mendukung peneliti dalam menyelesaikan skripsi.
5. Evanny, Jessica Saputri, Gracela Tabita, Wendhy, dan Levina yang selalu mendukung, memberi semangat dan memberikan saran bagi peneliti dalam menyelesaikan skripsi.
6. Semua pihak yang telah memberikan dukungan dan membantu peneliti selama penyelesaian skripsi, namun tidak dapat peneliti sebutkan satu per satu.

Akhir kata, peneliti berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan pihak-pihak yang memerlukannya.

Bandung, November 2017

Peneliti

Helen Nitami Sukandar